

## Abre BMV con ganancias por datos de EU (El Reforma 25/03/10)

Abre BMV con ganancias por datos de EU (El Reforma 25/03/10) en Estados Unidos, el índice Nasdaq lideraba con un aumento de 0.51 por ciento a 2 mil 411.01 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 marzo 2010).- Al iniciar operaciones este jueves, los mercados de valores se ven animados por noticias provenientes del continente europeo y de Estados Unidos, luego de su caída en la jornada anterior. El índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores sube a 33 mil 262.18 enteros, lo que equivale a 0.31 por ciento, al manejar un importe de 22 millones 389 mil 200 acciones. En el mercado de capitales del País ese volumen representa un importe de 693 millones 437 mil pesos. La institución financiera Citigroup es la que mejor apertura tiene, al avanzar 2.49 por ciento (C) le siguen Sare, con 1.73 por ciento (SARE); y Grupo Mexicana de Desarrollo, con 1.52 por ciento (GMD). En tanto, las empresas que aparecían como las más perdedoras eran Grupo Modelo, con 1.64 por ciento (GMODELO); además de Coca-Cola FEMSA, con 1.06 por ciento (KOF); y Carso Infraestructura y Construcción, con 0.95 por ciento (CICSA). Mientras en Estados Unidos, el índice Nasdaq lideraba con un aumento de 0.51 por ciento a 2 mil 411.01 unidades. En seguida estaba el Dow Jones, con un nivel de 10 mil 885.27 enteros o 0.45 por ciento arriba del cierre previo, al tiempo que el índice Standard & Poor's subía a mil 172.46 puntos, es decir, 0.41 por ciento. Operadores comentaron que los datos favorables en materia laboral en Estados Unidos han inyectado cierto optimismo a los mercados financieros, además de que, al parecer, ahora sí, Alemania apoyará un eventual rescate de la economía griega, pero con la participación del Fondo Monetario Internacional (FMI). Por cierto, desde que en Grecia se ha recrudecido su crisis fiscal, sus autoridades han dejado ver que prefieren el apoyo de la Unión Europea que el del FMI. Al final, sea lo que sea, habrá que ver si la sociedad griega resiste la dureza del ajuste fiscal para ordenar las finanzas públicas del país helénico. Por su parte, el Departamento del Trabajo de Estados Unidos informó que al 20 de marzo de 2010, las solicitudes iniciales de subsidio por desempleo resultaron 1.8 por ciento menores a lo previsto por el mercado, al quedar en 442 mil solicitudes. También fueron 14 mil solicitudes menos que las reportadas al 13 de marzo pasado. En ese contexto, los mercados europeos marchan con números favorables. El IBEX de España va a la cabeza en ganancias, con 1.33 por ciento y se coloca en 11 mil 11 puntos. Después está el mercado de Alemania (Dax), con una alza de 1.10 por ciento a 6 mil 105.58 unidades; el índice de Francia (CAC 40), con un aumento de 0.92 por ciento; y la bolsa de Londres (FTSE 100), con un incremento de 0.56 por ciento. En Asia, las bolsas Japón tienen cifras mixtas, pues Japón gana 0.13 por ciento y Hong Kong pierde 1.10 por ciento. Para América del Sur, los números también tienen viento a favor, encabezados pro Venezuela, con un avance de 1.09 por ciento; en siguiente escalón está Brasil, con 0.56 por ciento; Chile, con 0.50 por ciento; y Perú, con 0.13 por ciento.